
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação: Aos dez dias do mês de 
fevereiro do ano de 2.022, realizou-se a reuniäo do Conselho Municipal de Educação. As 
quatorze horas, a Presidente do Conselho Municipal de Educação, a Professora Ana 
Paula Cunha Carlos Ribeiro, abriu a sessão presencial, agradecendo a presença dos 
Conselheiros e a parceria na busca de melhorias para a qualidade da Educação 
Municipal. 

1- Debatemos sobre o enorme desgaste físico e emocional ocasionado em todos no 
fim do último ano, sobre a questão do abono salarial e sua porcentagem de 
divisão; 

2- Protocolar na Prefeitura o pedido de contagem de tempo e abonos retroativos 
do período de março de 2020 a dezembro de 2021. Se houver negativa, 
deveremos procurar o Ministério Público; 

3- Aparelhos eletrônicos que as escolas estão adquirindo, são frutos dos pedidos 
dos Diretores e comprados com os 25% vindos da Prefeitura para a Secretaria da 
Educação. Também foram sugeridos aparelhos de TV de 50' para cada sala e uma 
lousa digital para cada Laboratório de Informática; Melhorar a parte de 
infraestruturas das escolas; 

4- Dividiríamos os membros do Conselho, na data de hoje, visando a função de cada 
um dentro dos seus segmentos, fortificando o trabalho do Conselho Municipal, 
mas infelizmente, faltou muitos membros na reunião de hoje; 

5- O Prefeito Municipal estuda um aumento de somente 4% para os profissionais 
da Educação. O Secretário Adjunto estuda a possibilidade desse aumento ser 

maior. 

6- Pensa-se em contratar uma empresa de formadores para todas as áreas da 

Educação: agentes de serviço, orientadores, professores e gestores. 
7- Não existe mais a função de "Coordenador Formador. Hoje as ocupantes desse 

cargo recebem a nomenclatura de Chefe de Setor. No caso, Andreia Guimarães, 

para o Ensino Fundamental II, Vanessa Kfouri para o Ensino Fundamental I e 

Vanessa Peres para a Educação Infantil; também são responsáveis pela 

implementação das Matrizes Curriculares; 

8- Sobre o transporte para os Bairros Rurais mais distantes do centro da cidade 

(questionado pelo Conselho Tutelar): o prefeito está estudando sobre isso e 

algumas rotas estão intransitáveis devido ao excesso de chuva; 

9- Alguns professores entraram com ações judiciais, cobrando a questão dos 

pagamentos das férias serem antes de serem gozadas. O noVo decreto sobre isso 

foi expedido e, agora, todos os funcionários receberão antes e, quando voltar, 

ficará 30 dias sem o pagamento do salário, por haver recebido antes. 

10- Estamos seguindo os Protocolos de Segurança e Saúde do Estado de São Paulo: 

após os 60 dias, as salas não serão mais dispensadas; será cobrado pela 

Secretaria de Educação e pelo Conselho Tutelar e os responsáveis responderão 

judicialmente se essa criança não estiver vacinada nesse período. Não pode, 
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proibir a entrada da criança na Escola, mas os pais devem apresentar cópia xerocada da Carteira de Vacinação da Criança. 
11- Fiscalizamos as contas dos meses de Outubro, Novembro e Dezembro de 2021. 12- Nas considerações finais, a Presidente do Conselho, a Sra Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, colocou o seu cargo à disposição da Secretaria da Educação, se desvinculando totalmente do Conselho Municipal de Educação. 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, presidente do Conselho Municipal de Educação e pelos demais presentes. 



Ata de reunião do Conselho Municipal de Educação de Campos do Jordão 
Aos dez dias do mês de março de 2022, realizou -se na Secretaria de Educação de 

Campos do Jordão a reunlão para leição de presidente do Conselho Municipal de 
Educação. Foi candidato a presidente apenas o representante do Ensino Fundamental | 
André de Oliveira Valoni . e todos abaixo assinados, aclamaram presidente do CME. 

Foi verificado a necessidade de recomposição dos membros do Conselho Municipal de 
Educação que solicitaram o desligamento do CME, a saber: 

1. Ana Paula Cunha, representante do Ensino Fundamental| 
2. Daniel Moreira da Costa, representante da Educação Infantil 
3. Maikon de Oliveira das Dores, representante da Educação Especial 

Foi verificado a necessidade de recomposição dos membros do Conselho 
Municipal de Educação, por motivo de ausências nas reuniões, conforme 
previsto no Regimento, a saber: 
1. Maria Cecília Fonseca Marques Pereira Cherubin, representante de pais de 

alunos 

2. Camila Alves Ribeiro, representante de pais de alunos 

A Secretaria de Educação irá solicitar indicações para membros do CME. 

A próxima reunião ficou agendada para o dia 17/03/2022 às 13h 30 minutos na 
Secretaria de Educação para verificar as contas de janeiro e fevereiro de 2022. 

Foi definido que as reuniões serão sempre às quintas-feiras eo Presidente irá fazer a 
Portaria com o cronograma anual. 

Nada mais havendo a tratar ençerro esta ata lavrada por mim Luciana Costa Azevedo 

Barros, 

Supervisora de Ensino Básico e assinada pelos presentes. Campos do Jordão, 10 de 
março de 2022. 
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